

# COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

## CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

---

[FC-06-07-52]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, March 23, 2007 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 23 mars 2007 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

M.-C. Aubin  
T. Cao-Huu  
J. Drexler  
G. Ewen  
V. Hildebrand  
M. Kant  
M. Lesage  
K. McRoberts  
E. Raventós-Pons  
C. Silva  
A. Staver

C. Besnard  
R. Despatie (Chair/Président)  
H. El Masry  
M. Feliciano  
A. Hutchison  
J. Kuiper  
W. Maas  
A. Milne  
I. Roberge  
B. Singer  
C. Vant

B. Bradbury  
I. Djordjevic  
C. Erutku  
M. Guzman  
J. Kalthoff  
M. Lavoie  
E. Mahant  
P. Perez  
M. Roy  
D. Spring  
J. Weber

### 1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:40 p.m.

### 2. Minutes of the previous meeting

February 23, 2007 – [FC-06-07-44]

The minutes were **approved**. (Kant/Maas)

### 3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

### 4. Inquiries and Communications

#### ▪ Principal's Remarks

The Principal mentioned the following:

- The passing away of Professor Henry Siltan Harris, Distinguished Research Professor of Philosophy

### 1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 40.

### 2. Procès-verbal de la séance précédente

23 février 2007 – [FC-06-07-44]

Le procès-verbal est **approuvé**. (Kant/Maas)

### 3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

### 4. Communications et questions diverses

#### ▪ Remarques du principal

Le principal mentionne les points suivants :

- Le décès du Professeur Henry Siltan Harris, professeur-chercheur éminent en philosophie

- Joseph Lavoie, a Glendon Political Science student has been declared the winner of CBC's "The Next Great Prime Minister"
  - Senate approved the Bilingual Master of Public and International Affairs Degree (MPIA) as well as the Bachelor of Education (to prepare future immersion, extended, and core French teacher at the primary/junior level)
  - Upcoming event: Bilingualism in Canada 40 Years after the Laurendeau-Dunton Commission on March 29th and 30th, 2007.
  - The Provincial budget did not provide for funding related to capital projects for Glendon
  - This year's Honorary Doctorate will be bestowed to Danielle Juteau at the June 16, 2007 Glendon Convocation ceremony.
- Joseph Lavoie, un étudiant se spécialisant en sciences politiques au Collège Glendon a remporté le concours pancanadien organisé par la CBC pour trouver « le futur grand premier ministre du Canada ».
  - Le sénat a approuvé la proposition pour la maîtrise bilingue en affaires publiques et internationales ainsi que le baccalauréat en sciences de l'éducation (pour préparer les enseignants du français en immersion, des programmes intensifs et de base au niveau primaire).
  - Événement à venir : Conférence sur le bilinguisme au Canada - 40 ans après la commission Laurendeau-Dunton, les 29 et 30 mars 2007.
  - Le budget provincial n'a pas fourni de financement pour les projets d'immobilisations de Glendon.
  - Le doctorat honorifique de cette année sera octroyé à Danielle Juteau lors de la cérémonie de la remise des diplômes le 16 juin 2007.

## 5. Reports from Standing Committees

### (a) Curriculum Committee

G. Ewen presented the submissions from the following departments:

- English – FC-06-07-45 – the submission was **approved** as submitted.
- French Studies – FC-06-07-46 – the submission was **approved** as submitted.
- Sociology – FC-06-07-47 – the submission was **approved** as submitted.
- School of Translation – FC-06-07-48 – the submissions were referred back to the Committee as concerns were raised about the language of instruction of the courses.

### (b) Nominating Committee

J. Drexler presented the updated report contained in document FC-06-07-49.

## 5. Rapports des comités permanents

### (a) Programmes d'études

G. Ewen présente les soumissions des départements suivants :

- Anglais – FC-06-07-45 – la soumission est **approuvée** telle que soumise.
- Études françaises – FC-06-07-46 – la soumission est **approuvée** telle que soumise.
- Sociologie – FC-06-07-47 – la soumission est **approuvée** telle que soumise.
- École de traduction – FC-06-07-48 – Les soumissions sont renvoyées au comité suite aux objections concernant le langage d'instruction des cours.

### (b) Comité des mises en candidature

J. Drexler présente la version mise à jour du rapport contenue dans le document FC-06-07-49.

Further nominations were asked from the floor of Council. Nominations were then closed and the following were acclaimed.

**Academic Resources and Services**

**Committee:** J. Bergeron, T. Cao-Huu, C. Erutku

**CASTL:** X. De Vanssay, J. Drexler, E. Gutterman

**Bilingualism Committee:** M. Barutciski, C. Coates, W. Maas

**Curriculum:** G. Ewen, J. Rivest, D. Uritescu

**Committee on Enrolments:** A. Benessaieh, A. Hutchison, J.-P. Thomas

**Nominating:** I. Djordjevic

**Petitions:** A. McGauhey, R. Perin

**PPC:** F. Mougeon

**Research Grants:** A. Benessaieh, D. Simeoni, D. Uritescu

**Tenure and Promotion :** J.-P. Thomas (untenured), J. Michaud (Tenured)

Members of Council were reminded that the call will remain open for the Glendon Standing Committee positions that had not been filled as well as for the position Chair of Faculty Council.

**(c) Policy and Planning Committee**

- **Proposal ITEC and Computer Science Department closure – [FC-06-07-50]**

B. Singer presented the report contained in document FC-06-07-50 and gave a brief overview of the proposal.

Some students expressed their concerns and they were reassured that arrangements would be made for them to complete their degree.

The proposal was then put to a vote and was **approved**.

On demande s'il y a d'autres mises en candidature, puis l'on déclare close la période de mise en candidature. Les personnes suivantes sont élues :

**Services et ressources universitaires :** J.

Bergeron, T. Cao-Huu, C. Erutku

**CNAP :** X. De Vanssay, J. Drexler, E. Gutterman

**Comité du bilinguisme :** M. Barutciski, C. Coates, W. Maas

**Programmes d'études :** G. Ewen, J. Rivest, D. Uritescu

**Comité chargé du recrutement :** A. Benessaieh, A. Hutchison, J.-P. Thomas

**Mises en candidature :** I. Djordjevic

**Pétitions:** A. McGauhey, R. Perin

**CDP :** F. Mougeon

**Subventions de recherche :** A. Benessaieh, D. Simeoni, D. Uritescu

**Promotion et permanence :** J.-P. Thomas (sans permanence), J. Michaud (avec permanence)

On rappelle aux membres du Conseil que les mises en candidatures resteront ouvertes pour les sièges encore vacants au sein des comités permanents aussi bien que pour le poste de présidente ou président du Conseil.

**(c) Comité de direction et planification**

- **Proposition pour la fermeture du programme en technologie de l'information et du programme d'informatique – [FC-06-07-50]**

B. Singer présente le rapport contenu dans le document FC-06-07-50 et parle brièvement de la proposition.

Plusieurs étudiants expriment leurs inquiétudes et ils reçoivent l'assurance que les arrangements nécessaires seront pris pour qu'ils complètent leur diplôme.

On passe ensuite au vote et la proposition est **approuvée**.

## 6. New Business

### President's Remarks

In her opening statement, President Marsden informed Council of the approval by Senate of Bilingual Master of Public and International Affairs Degree as well as the Bachelor of Education.

She then spoke about the difficulty experienced by Glendon 10 years ago when the Board of Governors almost closed the College. She then congratulated all those who worked very hard to make Glendon thrive. She wished that the provincial government had produced a more encouraging budget to help in Glendon's capital investment projects. However, she remains positive that Glendon will get its share of funding for all the long overdue projects.

On behalf of Council, the Chair then thanked the President for her visit.

## 7. Adjournment

The meeting adjourned at 2:35 p.m.

## 6. Affaires nouvelles

### Remarques de la présidente

Dans son introduction, la présidente, Mme Lorna Marsden informe le Conseil que la proposition pour la maîtrise bilingue en affaires publiques et internationales ainsi que le baccalauréat en sciences de l'éducation ont été approuvés par le sénat.

Elle parle ensuite des difficultés éprouvées par Glendon il y a dix ans quand le Conseil d'administration de York avait presque fermé le collège. Elle félicite ensuite tous ceux qui ont travaillé si fort pour que Glendon prospère. Elle aurait souhaité que le gouvernement provincial produise un budget plus encourageant afin d'aider les projets d'immobilisations du collège. Toutefois, elle reste persuadée que Glendon obtiendra sa part de fonds pour financer tous les projets en attente depuis si longtemps.

Au nom du Conseil, le président remercie ensuite la présidente de sa visite.

## 7. Ajournement

La séance est levée à 14 h 35.